



REPORTE ESPECIAL ENERO 2020.



Dios les bendiga amados hermanos, este reporte es para compartir con todos ustedes la misma alegría que siento al contemplar la gloria de Dios y sus maravillas.

A principios de este mes de Enero de 2020, hice un viaje en auto bus de 32 horas con el hermano Luis Peroso para estudiar la palabra de Dios con unos hermanos que tenían prácticas liberales y vivían sujetos a dogmas de hombres.

Ya con anterioridad había estudiado la palabra y algunos puntos de la controversia con el hermano Aníbal predicador de una congregación en la ciudad de Anzoátegui, durante tres días hablamos y estudiamos la palabra de Dios. Este hermano tiene 2 hijos los cuales son predicadores de dos congregaciones en diferentes sitios y también estuvieron con nosotros estudiando algunos puntos importantes referentes a la sana doctrina.

Para la gloria de nuestro Señor, 5 (cinco) congregaciones decidieron dejar la doctrina liberal y seguir la sana doctrina de nuestro Señor Jesús.

Entre los puntos que estudiamos están:

- ¿Qué es la iglesia patrocinadora?
- ¿Qué es la iglesia central?
- La ofrenda para los santos (la benevolencia limitada, predicación, benevolencia y edificación).
- Errores del culto unido.
- ¿Quiénes son los liberales y su doctrina?
- ¿Cómo se establece la autoridad de Dios? (Mandamiento directo, ejemplo apostólico, inferencia necesaria.)

También estudiamos: ¿Qué elementos se deben usar en la cena del Señor? Ya que cambiaron el jugo de uva por bebidas artificiales, pero gracias a Dios entendieron que estaban haciendo mal y estaban en desobediencia a la palabra de Dios.

Para el mes de Marzo con el favor de Dios volveremos a visitarlos para seguir animándolos a seguir adelante.

También visitamos a un hermano llamado Jesús Marsella, este hermano es predicador de una congregación en la misma ciudad pero estaban solos sin comunión con otras congregaciones, ya estaba claro con la doctrina, gracias a Dios ahora estarán trabajando juntos y en armonía.

Les pido estén orando por estos hermanos para que sigan adelante cada día, y por nosotros para que podamos encontrar ayuda económica para poder estar pendientes a ellos.

Dios les bendiga, su hermano y servidor, José Gregorio Díaz.



SPECIAL REPORT, JANUARY 2020.



God bless you beloved brothers, this report is to share with all of you the same joy I feel as I contemplate the glory of God and his wonders.

Earlier this January, 2020, I took a 32-hour bus trip with Brother Luis Peroso to study the word of God with the brothers who had liberal practices and lived subject to dogmas of men.

I had previously studied the word and some points of controversy with Brother Anibal preacher of a congregation in the city of Anzoátegui, for three days we talked and studied the word of God. This brother has 2 children, who are preachers of two congregations in different places and also related to us, studying some important points related to sound doctrine.

For the glory of our Lord, 5 (five) congregations decided to leave the liberal doctrine and follow the healthy doctrine of our Lord Jesus.

Among the points we study are:

- ¿What is the sponsoring church?
- ¿What is the central church.
- The offering for the saints (limited benevolence, preaching, benevolence and edification).
- Errors of united worship.
- ¿Who are the liberals and their doctrine?.
- ¿How God's authority is established?. (Direct commandment, apostolic example, necessary inference).

We also study: ¿What elements should be used in the Lord's supper? Since they changed the grape juice for artificial drinks, but thank God they understood that they were doing wrong and were in disobedience to the word of God.

For the month of March with the favor of God we will visit them again to continue encouraging them to move forward.

We also visited a brother named Jesus Marseille, this brother is a preacher of a congregation in the same city but they were alone without communion with other congregations, it was already clear with the doctrine, thank God we are now working together and in harmony.

I ask you are praying for these brothers to keep going every day, and for us so that we can find financial help to be able to keep an eye on them.

God bless you, your brother and servant, José Gregorio Díaz.

